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【山林所有者の悩み】 

・ 何がどこにあるのか、分からないが自分たちの子供の代の引き継ぐのは何とか避けたいと思っている。 

・ 相続人は殆んど関心を持たないので、生存中に処分したいと考えています。いい方法があれば、教えてくださ

い。 

・ 現在日南町に住んでおりません、子供達も日南町に住む気持ちはありません。 

・ 山はどうしたらいいか分かりかねております。自然と国の所有になるのではと思っております。 

・ 鳥取市に移住しており、永住予定です。子供も鳥取市在住であり、私本人のみしか山林のことは分からない 

・ 固定資産税の納税も一つの方法と考えている。 

・ 国調を早くして欲しいものです 

・ 何も分からないし売りたい。継ぐ者もいない。それにより少しでも収入があれば助かります。宜しくお願いします。 

・ 日南町森林組合と森林経営委託経費を取り交わしたが、契約内容の実施状況が見えてこない。現状の把握をし

たい。 

・ 管理を親戚の者に譲渡したいと考えています。その為に必要な手続きなどご教示いただければ助かります。 

・ １箇所の山林が大きい場合には、どこかの機関等に委託して管理できるのは思いますが、我が家の山林は一筆ご

との面積が小さく、慣れない人には境界等が分かりにくいのでは心配です。 

 

 

【山林の今後に関する意見】 

・ 戦後杉、桧、等の植林に努力し出荷できるレベルに成長したにも拘らず、採算ベースに達せず荒れた山林を見受

けます。一部の針葉樹林は保水性が悪く洪水や山津波の原因に繋がり,動物生態環境にも悪影響を及ぼしている

のではないかと思います。私は登山好きでブナ等の天然林に触れるにつけ、荒れた人工林には心が痛みます。素

人の意見で恐縮ですけど昔の木炭、薪、バイオマス発電材料等に活用出来たらと思います。林業の復活に期待し

たいです。 

・ 現場などで助けて頂くと、とても助かります。 

・ 間伐、全伐するにしても町外に住んでるので、自分の方からはアクションの起こし方が困難、組合などが提起して

くれれば（間伐 or全伐請負作業を）、次のステップ（間伐 or全伐作業を実施すること）に移しやすいと思う。 

・ 地域や公的に役立つ事があれば活用して貰いたい所有名義はすべて登記済みである。 

・ 私共は山の事は行った事がなくほとんどわかりません、出来れば管理は日南町の役場か森林組合でしていただ

き、その経費を引いて少しでも利益があれば欲しいと思います。 

・ 近い将来 6～7年後山上へ帰り、ここで生活します。 

・ 現在、県・県公社・町の立木はそれぞれで管理しているが、きちんと管理できる体制にあるかどうか。今後県行造

林の契約が終了し、自ら管理できるが、そのことも不安。（現在は森林組合を頼っている）いずれにしても国の林

業政策に左右されているので、国がきちんと目を向けること。その上で、個人にまかせるのでなく、役場が中心と

なって様々な団体と協力し、豊かな山林を維持すること。山林を基盤にした地域産業を興し、地域経済を発展さ

せることが求められている。 

・ 山林・田・畑・宅地、引き継ぐ者が居住していなく、今後も税負担が続く事を思うと県外に住んでいる息子達にとっ

ては（第三世代）負の財産になっていく事は明かです。今後、日南町で受け取って頂く体制が出来ましたら、是非

お願いしたいと思っております。いつも「日南の森林だより」を送付して頂き有難うございます。写真や情報を見

ては、地域での取り組みを知る事が出来、身近に感じることが出来ます。若者が少なくなる一方での山林業は厳

しいですが、明るい動きがあり活性化に繋がることになればいいと思うばかりです。 

 


